

La federación del PSC del Vallès Oriental salió en defensa del exalcalde, Miquel Estapé, por la anulación del Pla de les Hortes

## El PSC califica de “mezquino” el estilo de CiU

JORDI ABAYÀ

El alcalde de La Roca, el convergente, **Rafael Ros**, emplazó la semana pasada al PSC, a explicar públicamente si mantenían su apoyo hacia el exalcalde, **Miquel Estapé** y si éste será el próximo candidato a la alcaldía, después de que una sentencia judicial anulara el Pla de les Hortes a causa de su voto. La respuesta de los socialistas no se ha hecho esperar. Este sábado, la Federación del PSC del Vallès Oriental, emitió un comunicado en que expresaba su “total y absoluto apoyo al exalcalde y actual cabeza de lista socialista de La Roca”. El PSC, además, defiende la honorabilidad de Estapé ante “las graves y demagógicas acusaciones de CiU vertidas sobre su actuación en el desarrollo del Pla de les Hortes”. Los socialistas vallesanos no hacen ninguna mención a las otras peticiones de CiU que pasaban porque se le cesara de militancia y de sus responsabilidades como regidor del Ayuntamiento y como vicepresidente del Consell Comarcal. El PSC, se sobreentiende, ignora tales peticiones.

### PROCESO TRANSPARENTE

El PSC considera que el proceso de desarrollo del Pla de les Hortes “fue totalmente transparente, dado que el propio regidor desde el primer momento informó de la vinculación de su padre con una parte de los terrenos”. Concretamente, el padre de Estapé es poseedor del 36% del sector, lo que con el último planeamiento le daba la posibilidad de construir unas 6 viviendas. Este planeamiento, sin embargo, salió adelante por el voto decisivo que formuló el propio Estapé al necesitar el gobierno mayoría para sacar adelante la cuestión. “La votación del regidor -explican desde el PSC- se produjo al contar con un informe favorable del secretario del Ayuntamiento”. Además, añaden que “ante un primer recurso presentado por CiU, la sentencia fue favorable a Miquel Estapé, al entender que éste sí podía participar en la votación por

su “limitada titularidad” y que fue “una segunda sentencia la que resolvió lo contrario” pero que finalmente el Tribunal Supremo no ha hecho ningún pronunciamiento al respecto, dado que el recurso fue retirado.

Los socialistas vallesanos recuerdan que el Plan General de La Roca se redactó hace más de 20 años y que su modificación en les Hortes se impulsó a partir de un estudio de la Escuela de Arquitectos del Vallès, y contaba con informes favorables de los técnicos municipales y del Departament de Política Territorial de la Generalitat. “Desde el primer momento, con los socialistas al frente del Ayuntamiento, el único objetivo del Plan fue el interés general de los ciudadanos del municipio”, señalan, y afirman que el plan “incorporaba un modelo de urbanismo más compacto y sostenible, en línea con el nuevo modelo de ordenación de la mayoría de municipios de la comarca”. Recuerdan que el Pla de les Hortes

### EL APUNTE

#### APOYO DE SUS EXCOMPAÑEROS

El exalcalde Miquel Estapé no sólo ha recibido el apoyo corporativo de su partido por la anulación del Pla de les Hortes. Un grupo de regidores y exregidores del PSC, GIR y ICV de la población, también han suscrito a título individual un escrito en que respaldan la “honestidad” del dirigente socialista. Se trata de **Salvador Illa Roca** (exalcalde PSC), **Carles Fernández Pérez** (regidor PSC), **Cati Palma Rovira** (regidor PSC), **Julio Caña Fernández** (regidor PSC), **Carmen Las Heras Cisneros** (regidor PSC), **Jordi Font Riu** (regidor PSC), **Francesc Arolas Pou** (exregidor PSC), **Jacint Falguera Monteis** (exregidor PSC), **Francesc Garcia Lorenzana** (exregidor PSC), **Joan Pont Colomé** (exregidor PSC), **Jordi de la Torre Díaz** (exregidor PSC), **Pepi Maltas Puigpey** (exregidor PSC), **Josep Pont Vila** (exregidor PSC), **Josep Donnay Richarte** (ex-regidor GIR), **Jaume Domènech Gonzales** (ex-regidor GIR) y **Daniel Martin Oller** (ex-regidor ICV).

Xavier Solanas



Miquel Estapé ha recibido la solidaridad de sus compañeros y excompañeros de gobierno.

significó la cesión anticipada y gratuita de unos terrenos para la construcción de la actual escuela Mogent, la cesión del 80% de los terrenos como espacios públicos, la creación de un parque fluvial junto al río Mogent, pasando de 29.550m<sup>2</sup> a 62.805 m<sup>2</sup>, y destinar un 30% de las viviendas a vivienda pública, cuando la legislación que se aplicaba en el anterior Plan sólo obligaba al 10%. Con respecto a la ampliación del número de viviendas, señala el PSC, “esta vino dada porque se amplió el ámbito del sector hasta el límite del río”. La zona prevé la construcción de 228 viviendas.

Los socialistas vallesanos afirman que el desarrollo del Pla de les Hortes ha sido bloqueado por CiU y ERC durante más de dos años, “pero desde que gobiernan el municipio, tampoco han tomado ninguna iniciativa para su modificación” y consideran que esto demuestra “la falta de iniciativa política del actual equipo de gobierno que, en vez de hacer su trabajo, se dedica a hacer de oposición de la oposición”.

El PSC de la comarca considera que con todo ello CiU pone en evidencia que su manera de hacer política en La Roca del Vallès es un “estilo mezquino y falto de ética que se fundamenta en la demagogia y en la irresponsabilidad” y que sólo busca distraer la atención de los ciudadanos. \*

## Un paseo por el nuevo Josep Umbert

Granollers ha dado un nuevo paso hacia la futura peatonalización del centro de la ciudad. Y es que esta semana se han inaugurado oficialmente las reformas de las calles Josep Umbert, Palaudàries y Lleó y de la plaza Catalunya. Algunas de ellas, como en el caso de Palaudàries, ya hacía meses que estaban terminadas, pero se ha esperado a terminar las obras en Josep Umbert, las últimas que quedaban por acabar de los Fondos Estatales de Inversión Local (FEIL), para inaugurar la reforma conjunta del eje que forma con Lleó.

No son calles estrictamente peatonales, de ahí las comillas del titular: podrán seguir circulando coches por ellas, pero de forma muy restringida. Los pilones de piedra colocados en Josep Umbert impiden el paso de vehículos rodados desde la avenida Sant Esteve, por lo que el paso por Sant Josep de Calassanç o Lleó, queda abierto casi exclusivamente a los vecinos y comerciantes de la zona. Además, la igualación del pavimento a un mismo nivel con las aceras, favorece también el uso peatonal de estas calles, especialmente de Josep Umbert.

Pese a todo, y como reconoce el regidor de Obres i Projectes, **Albert Camps**, “como en todas las obras que afectan a la movilidad, ahora hay que ver cómo van funcionando”. Como por ejemplo la problemática transmitida por vecinos y comerciantes de que los camiones, al no haber apenas tráfico, están todo el día ocupando Josep Umbert para descargar sus mercancías en Anselm Clavé. “Estudiaremos el caso y veremos cómo podemos evitarlo”.

Todas las actuaciones han sido financiadas con los FEIL (69.000 euros para Josep Umbert-plaza Catalunya y 92.500 para Palaudàries), excepto las de la calle Lleó, que han sido costeadas por el promotor que está construyendo pisos en esa misma calle en virtud de un acuerdo con el Ayuntamiento. JR